



6月

中間テストのできや如何に

5月21日、22日の両日、1年生には初となる、中学校での定期テスト「1学期中間テスト」が行われました。

初めての定期テストを受けた感想はどうだったでしょうか。小学校とは異なり、試験範囲が広がっているのに、戸惑いを感じた人もいたのではないのでしょうか。テストを受けているみなさんの様子をそっとのぞかせてもらいました。どの生徒も真剣な表情で、答案用紙と向き合っていました。集中して物事に打ち込む姿は、何とも言えぬ凛々しさがあります。「テスト(試験)」は、テスト範囲までの学習内容が、しっかりと身に付いているかどうかを確認するためのものです。何点取れるかを競うものではありません。みなさんの中には、テストの点数をとてども気にする人がいます。確かに少ない点数よりも点数が多い方がよいと思います。ですが、点数だけにとらわれて、わからないこと、できないところをそのままにしていたのでは、いつまでたっても、わからないこと、できないところはそのままです。本来、勉強とは「わからなかったり、できなかったりした問題をできるようにする、わかるようにする」ものです。わからないこと、できなかったところをそのままにするのではなく、復習して確実にわかるようにしてください。

みなさんには、点数がよかった、悪かったと「一喜一憂」するのではなく、戻ってきた答案用紙をみて、自分の「弱点」を知り、その克服に向けて力強く歩み出せる、そんな人であってほしいと思います。それが自己実現につながるのですから。

今年も「PTAふれあい旅行」に行ってきました!

今年も、PTA教養部の皆様のお陰で、楽しい一時を過ごすことができました。今回は、「横須賀軍港めぐり」からスタートし、「新横浜ラーメン博物館」「横浜中華街」へと足を伸ばしました。限られた時間ではありましたが、充実した一日を過ごすことができました。どうも有り難うございました。

いじめは絶対に許さない!～人権集会～

今年度本校では、5月16日(火)から5月22日(月)までの一週間を人権について考える「前期・人権週間」としています。

人権週間の初日、人権擁護委員の吉澤正則さん、剣持昭夫さん、小池政子さんをお招きし、「人権集会」を行いました。

吉澤人権擁護委員からお話をいただいた後、約30分間2本のDVDを視聴しました。DVDを視聴しての感想を生徒代表に発表してもらいました。選ばれた8名のみなさんは、自分の考えを全校生徒の前でしっかりと話してくれました。

「いじめは絶対に許さない!」「川中を明るく、住みよい学校にする」「見て見ないふりはしない」「いじめをしない、させない、許さない」自分がされたら嫌なことは、絶対に人にしてはいけないことです。生徒一人一人が、しっかりと自分の胸に刻んでほしいと思います。

「人権とは、人が、人として、その人らしく生きていく権利」です。もう一度原点に戻って、「人として正しいことは何か、何が正しいことか」「今していることは、正しいことなのか、正しくないことなのか」を考えて、行動できるようになってください。



6月の行事予定

日	曜	6月行事
1	金	修学旅行(3年) 給食試食会
2	土	ステップアップレッスン1・2年 ※桜の木消毒(第1回)
3	日	深谷市英語検定
4	月	ステップアップレッスン(SUL)3年
5	火	全校朝会 眼科検診(1・3年 13:00～) 花*花*ラン
6	水	木曜授業 小中連携巡回相談 2年直前指導
7	木	自然体験教室(2年) 水曜授業 交通安全教室(1年) 第1回はばたき交流会(1年) SUL1年
8	金	自然体験教室(2年)
9	土	
10	日	飛鳥の里ボランティア訪問
11	月	緊急連絡ダイヤル7ヶ日 生徒総会/校内硬筆展 SUL3年
12	火	生徒集会①(壮行会) 3年7ヵ月撮影(部活動)
13	水	フッ素洗口 生徒総会
14	木	耳鼻科検診(9:00～) SUL1・2年
15	金	漢字検定③ 歌day
16	土	
17	日	
18	月	いじめ防止等対策委員会 部活day 歌day SUL3年
19	火	3年7ヵ月撮影(部活動)予備日
20	水	フッ素洗口 安全点検日
21	木	学校総合体育大会地区予選 ※給食なし
22	金	学校総合体育大会地区予選 ※給食なし
23	土	学校総合体育大会地区予選
24	日	
25	月	校内研修 SUL3年
26	火	
27	水	フッ素洗口 貧血検査 生徒会の日
28	木	学校総合体育大会地区予選(陸上) 部活動中止
29	金	期末テスト(音・美・保体・技・家) ふれあいday 部活動中止
30	土	※代表決定戦 部活動中止

学校総合体育大会に向け、各自がベストを尽くそう!

熱い友情、仲間と共に深める絆(実行委員長の言葉)

5月30～6月1日に3年生が「修学旅行」に、6月7、8日に2年生が「自然体験学習」に出かけます。学年最大行事を成功させるべく、準備が急ピッチで進んでいます。

修学旅行実行委員長 3年3組 滝上 果林さん

3年生になり早二ヶ月。時間の流れがとても速く感じられます。さて、いよいよ修学旅行がやってきました。スローガンは、「Learn & Enjoy! 刻め! 集大成となる最高の思い出を!」です。友との絆を深めながら古都の歴史を学ぶ貴重な行事です。今回の修学旅行は、まさに3年間の「集大成」とも言えるでしょう。「けじめ」「準備」と積み上げてきたすべての力を発揮するときです。ぜひ緑学年の良さを最大限に発揮し、史上最高の修学旅行にしましょう。

特に、二日目の班別行動では班ごとに計画を立て、建造物について調べたり、地図で確認したりしてきました。全員が積極的に準備できたのがとてもよかったと思います。当日は、想定外のことも起こるかもしれません。それでも、互いに協力し合って乗り越えていきましょう。そして、古都・京都の町の雰囲気を存分に味わってきましょう。もちろん、「安全」でなければ「楽しさ」を味わうことはできません。学ぶときは学ぶ、楽しむときは節度を持って楽しむというメリハリが大切です。一人一人がルールを守り、「川中の顔」であるという自覚と責任を持って行動しましょう。

仲間との時間は、日一日と短くなってきます。ぜひ、緑学年の最高の思い出を心に刻みましょう。最後に、先生方をはじめ旅行会社の方やホテルの方々、そして保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

自然体験学習実行委員長 2年3組 目黒 海翔さん

皆さんは、この自然体験教室で何を学び、どのように楽しもうと考えていますか? 私は、この行事を通して、自然の大切さを学び、その自然の中でつくる絆をこれからの学校生活に活かしたいと考えています。また、普段の生活ではなかなか話せる機会がない子と、登山やファイアーダンスなどによって、友情を深めたいと思います。

全員が協力して助け合い、互いを信じ合えば、必ずこの行事はよいものとなります。101人+先生方で、最高の思い出をつくって、最後は、また次へ繋【つな】げることのできる清々しい笑顔で帰ってきましょう!

一つ一つの貴重な体験を通して2、3年生の一人一人が、さらなる高みを目指して大きく飛躍していくことを期待しています! 川中生としての自覚と責任を忘れずに。

おめでとうございます! Congratulations!

学校総合体育大会に向けての前哨戦! どの部も、一生懸命に活動しているのがいいですね。是非とも、「学総」では、川本中旋風を巻き起こしてください。ファイト!

平成30年度 通信陸上大会深谷市予選会 於: 仙元山陸上競技場(5月16日)

- 共通女子砲丸投げ 第2位 星野 美咲さん
- 共通女子砲丸投げ 第3位 今井 鈴音さん
- 1年女子800m 第3位 大谷 祥子さん
- 共通女子100mH 第3位 富田陽向子さん



- 寄居地方武道大会 個人戦 中学生女子の部 第3位 清水 麻由さん
- 寄居地方武道大会 団体戦 中学生女子の部 第3位 (清水麻由さん 本田七衣さん 高草木由羽さん 丸橋ひろさん 松原心香さん)

- 埼玉県石黒硬記念選抜中学生ソフトボール大会 準優勝 決勝 川本 3対8 深谷
- 埼玉県北部地区中学校女子ソフトボール大会 準優勝 決勝 川本 0対2 幡羅

平成30年度リリッパ大里地区中学校ソフトテニス研修会(女子の部) 第3位

家庭の「安心ふっかネット」(深谷市PTA連合会提言)

お子様をネットトラブル等から守るために、ご家庭のご理解とご協力をお願いいたします。

5月12日(土)の親子除草作業、自転車点検、部活動保護者会では、早朝より、またお休みのところ、保護者の皆様には大変お世話になりました。この場をお借りして、御礼申し上げます。